

Presseinformation Birchmeier Sprühtechnik AG, Stetten / Schweiz

Kompetenter Auftritt im Einzelhandel

Birchmeier Themenböden bieten Kundenorientierung am POS-Regal

Der Schweizer Sprühgeräte Hersteller unterstützt mit seinem neuen POS-Konzept den Einzelhandel. Händler wählen die Themenböden aus, die am besten zu ihrem Geschäft und ihren Kundenbedürfnissen passen. So lassen sich Birchmeier Geräte schnell ins Sortiment integrieren oder ansprechende Zusatzplatzierungen generieren.

Definierte Bereiche, wie beispielsweise „Naturnaher Pflanzenschutz“ oder „Haushalt und Balkon“ erzeugen einen professionellen und kompetenten Händlerauftritt im Bereich Pflanzenschutz und geben den Kunden gleichzeitig Orientierung am Regal.

Die Händler erhalten kostenfrei eine von Birchmeier entwickelte hochwertige Scanning-Doppelschiene. Die obere Schienenebene zeigt dem Endkunden auf einen Blick, für welche Arbeitsbereiche die Geräte bestimmt sind. Die untere Ebene informiert über die Artikel mittels QR-Codes, Anwendungsbilder und Produktbeschreibungen. Außerdem bietet sie Platz für eine individuelle Preisauszeichnung.

Die einzelne Themenböden können im Baukastenprinzip zu einem ganzen Regalblock mit Sprühtechnik kombiniert werden. Dabei profitieren die Händler außerdem davon, dass die verkalkulierten Mengen pro Regalbodenfläche das Bestell- und Lagerwesen vereinfachen.

Über Birchmeier

Birchmeier ist seit mehr als 145 Jahren ein führender Hersteller von Sprüh-, Schäum- und Dosiergeräten. Das umfangreiche Produktsortiment reicht von kleinen Handsprühgeräten bis zu Rücken- oder Karrenspritzen. Anwendungen finden sich im Garten, der Landwirtschaft, Gewerbe und vielfältigen Industrien. Qualität „Made in Switzerland“, Funktionalität und Zuverlässigkeit der Produkte stehen im Mittelpunkt. Auch die Langlebigkeit der Produkte spielt für das Unternehmen eine tragende Rolle. Im Jahr 1889 entwickelte die Schweizer Firma die erste Rückenspritze der Welt. In den letzten Jahrzehnten ließ das Unternehmen immer wieder durch seine Innovationen aufhorchen, wie zuletzt durch die Akku-Sprühgeräte Linie mit intelligenter Drucksteuerung. Entwickelt und produziert werden alle Geräte in der eigenen Fabrikation in Stetten (Schweiz). Exportiert werden die Produkte in über 80 Länder.

Smart und Swiss seit 1876

www.birchmeier.com